

Travaux de renaturation de l'étang communal

Travaux réalisés du mardi 5 mars au vendredi 5 avril 2024

Dans le cadre du projet Trame Verte et Bleue de Saint-Louis Agglomération

Entreprise : Nature et Technique, Pascal Maurer, Sébastien et équipes

Financement : Subvention de l'Agence de l'eau Rhin Rhône – Commune de Schlierbach

Les objectifs

Transformer un ancien étang de pêche et lieu de baignade qui n'était plus utilisé, ni entretenu, en zone humide.



1^{er} mars 2024



6 avril 2024

Plus précisément, les travaux réalisés ont permis

- d'aérer et d'ensoleiller le plan d'eau et les berges
- de couper et d'enlever les résineux et les arbres non autochtones
- de conserver les arbres en bon état et de replanter des végétaux locaux
- de supprimer les arbres morts, les murs en béton et les tôles qui se dégradent et risquent de tomber
- de sécuriser la tenue du chemin situé au sud-est de l'étang
- **d'adoucir et diversifier les rives pour qu'elles puissent accueillir plus de biodiversité**
- de végétaliser les rives (plantes et semences de prairies de zones humides)
- de **retenir et de gérer l'eau** en provenance de **plusieurs sources** situées dans l'étang.

Histoire locale

On ne sait pas précisément quand a été créé l'étang.

L'ancien mur portait la date '1938' qui correspond au dernier curage connu et à la construction des murs.



Faune

Les ouvriers ont sorti des coquilles de moules d'eau douce. Les moules vivantes trouvées dans la vase ont été remises dans l'eau. Des grenouilles rieuses, des hérons et des carpes (pas forcément toutes autochtones) etc...



Panneau 01
04/2024